
５月１７日（土）に，大田小学校校庭で第１１１回大田市小学校連合運動会がありました。この大
会は，１８９５年に始まったもので，３世紀にまたがる歴史と伝統のある大会です。井田小学校は，
新生大田市になってからの参加で，今年で３回目になります。大田市全小学校の４年生以上（複式校
は３年生以上）の９８４名が集まり，全員１００ｍやフォークダンスで競走したり友好を深めたりし
ました。応援席では，みんなでしっかり応援しました。代表選手の種目では，全学年女子４００ｍリ
レーが４位（１分１０秒３ ，全学年男子４００ｍリレーが５位（１分８秒３）でした。）

これからも，陸上競技だけでなく対外的な各種スポーツ大会があります。本校の重点目標４つの柱
の一つである「たくましくねばり強い子どもの育成」の具体的方策の一つとして，積極的な大会参加
を勧めていきたいと思います。体力・運動能力づくりの発表の場，大きな舞台を経験する場としても
大いに参加してほしいと思います。

保護者の皆様をはじめ多数の方の応援ありがとうございました。

豊作田での米づくりの活動が始まりました。昨年，収穫した
後，牛肥を入れ，今年に入って，草刈り，田おこし，代かきと，
保護者の方，津淵の生産組合の方にお世話になり準備し，田植
えの日を迎えました。今年も，地域の方に指導をしてもらい田
植えから稲刈り，脱穀，豊作祭，わら細工集会まで，感謝の気
持ちと，日々の観察に努めながら，米づくりの体験学習を進め
ていきます。

ぶちょぶちょしてきもちよかったです。

○○さんと○○さんが，豊作田の発表でげんこうを見ずに言
っていたからすごかったです。田んぼであそびたかったです。

３本ずつうえて１０ ぐらいあけてうえました。こけそうにcm
なったけど，こけなくてよかったです。○○さんにきょ年も教

えてもらったけど新しく知ったことがあったのでよかったで

す。イモリをつかまえられたからよかったです。いっぱい生き
ものがいたからなんでかなあと思いました。ザリガニをさがそ

うとしてもいなかったからどこにいるのかなあと思いました。
３年生 児童

きのう連合運動会がありました。朝起きたとき，すごく足が痛くて心配でした。最高の状態で走
れませんでしたが，走ることはできたので良かったです。代表の６００ｍが終わり，その次のフォ

ークダンスでは，がんばってちがう学校の人とおどれたので良かったです。最後の種目はがんばっ
て練習してきたリレーでした。何とかバトンもうまくいったし，一人ぬかすことができてとても良

かったです。今年で最後の連合運動会は，最高に良かったとは言えなかったけれど，がんばること
ができました。 ６年生 児童
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井田パトロール隊ができたのが，平成１７年８月。登下校時にあわせて散歩してもらったり，家
の前に出てもらったり，できる範囲のことで子どもの安全確保にご協力いただいております。その
後，平成１８年１１月には青色パトロール隊もでき，毎日登下校時に交代で，自動車で見回りを始
めてくださいました。その甲斐もあって，子どもたちは，交通事故にも犯罪にも巻き込まれること
なく，毎日元気で登校することができました。本当にありがとうございました。学校でも，安全教
育に力を入れ，自らの命は自らが守るという基本的考えに基づき，警察，地域の方，保護者の方に
もご協力いただき，毎学期始めに，通学路を中心に安全点検をし，安全マップを確認しながら修正
しています。今年度の４月版ができましたので，ご活用ください。


